



- Wunschzettel- der Frankfurter Schulen an die Stadtpolitik

Die Schulgemeinde der Otto-Hahn-Schule wünscht sich:

- * die Schaffung der Stelle eines Technischen Assistenten
- * die Berücksichtigung der Gymnasialschüler bei der Ermittlung und damit der Erhöhung der Stellenzahl für Sozialarbeit an der Schule
- * die Reduzierung der Pflichtstundenzahl
- * die Reduzierung der Klassenstärke auf 20 SuS (höchste Priorität liegt hier u. E. nach bei den Klassenstärken der Förderstufenklassen)
- * die 110 %-Zuweisung für eine qualifizierte Vertretung
- * die Einführung der Stelle eines IT-Betreuers
- * die Entschärfung der desolaten Situation der inklusiven Beschulung. Orientierung der Förderschullehrerversorgung am gemeinsamen Unterricht. Einsatz von für die Beeinträchtigung der SuS entsprechenden Fachkräften.
- * die unbürokratische und zeitnahe Schaffung einer Umgebung, in der die Mitglieder der Schulgemeinde gerne leben, lehren und lernen wollen (Erweiterung der Cafeteria, Neubau der Turnhalle, Sanierung etc.)

Wir wünschen allen eine schöne Weihnachtszeit und einen guten, gesunden Start

in ein erfolgreiches und innovatives neues Bildungsjahr!

Frankfurt am Main
Stadtelternbeirat

GPRLL

SSRffm
StadschülerInnenrat
Frankfurt am Main

Dies ist eine Aktion der genannten Organisationen mit den Frankfurter Schulen.

